

Fecha 18.12.2013	Sección Nación	Página 13
----------------------------	--------------------------	---------------------

REGISTRO

TEC QUIERE ENTRAR A RANKING DE LAS 100 MEJORES UNIVERSIDADES

El director del **Tecnológico de Monterrey** Campus Guadalajara, Héctor Núñez de Cáceres López, informó que en menos de 10 años prevén colocar a la institución en la clasificación de las 100 mejores universidades del mundo. En rueda de prensa, detalló que actualmente se ubican en el número 279, gracias al modelo educativo logrado a lo largo de 70 años de trabajo, en donde resalta el sello particular de egresar a jóvenes con experiencia internacional, espíritu emprendedor y sentido humano. Manifestó que de acuerdo con los estudios de análisis de egresados, nueve de cada 10 están en el mercado laboral y 85% de quienes salen de las más de 50 carreras que ofrecen se colocan en las filas del empleo en menos de tres meses de haber concluido sus estudios. Añadió también que 15 mil egresados de esta institución trabajan actualmente en el extranjero, gracias a que ya son muchos los países que reconocen y validan el modelo educativo de la institución en el país.

Sin embargo, resaltó que la visión para los próximos años es reordenar y reorganizar el modelo educativo.

VO. NOTIMEX

